



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage Balz Herter betreffend die gemeinsame Bekämpfung der Cyberkriminalität

---

P225406

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat erachtet die Bekämpfung von Cyberkriminalität als wichtige und grosse Herausforderung. Tatsächlich bringt die weltweit zunehmende Cyberkriminalität hohe kriminalistische und fachspezifische Anforderungen mit sich. Ein vernetztes Vorgehen gegen diese Deliktsphänomene ist sinnvoll. So besteht auf regionaler Ebene eine langjährige und gut eingespielte Zusammenarbeit, die Fachleute in den beiden Basler Kantonen leben einen konstruktiven Wissens- und Erfahrungsaustausch. Eine Zusammenlegung von Abteilungen, Personal oder Mittel müsste sehr sorgfältig analysiert und auf den effektiven Mehrwert hin geprüft werden. Für eine breite Auslegeordnung und eine vertiefte Auseinandersetzung mit der Thematik Cyberkriminalität und Cybersicherheit verweist der Regierungsrat auf die Beantwortung des Anzugs Philip Karger und Konsorten betreffend Stärkung der Cybersicherheit für Staatliche Verwaltungen, Firmen und Privaten in Basel-Stadt.

